



Sergio Gutiérrez Luna destaca el poder del pueblo en los 200 años de la República

📍 **CDMX a 11 de octubre, 2024.**- En el marco de la ceremonia conmemorativa del Bicentenario de la República, realizada en la Plaza de la Constitución de la 📍 Ciudad de México, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, subrayó que el poder soberano de la República reside en el pueblo. Con la frase “Con el pueblo todo, sin el pueblo nada”, Gutiérrez Luna destacó la importancia de la participación ciudadana a lo largo de las grandes transformaciones que ha vivido México.

Primera transformación: El surgimiento de la República y la instauración de principios fundamentales como la libertad, la igualdad y la soberanía nacional en la Constitución.

Segunda transformación: Encabezada por Benito Juárez, esta etapa implicó la recuperación de la soberanía nacional ante las potencias extranjeras y la separación de la Iglesia y el Estado, consolidando el laicismo en la Constitución de 1857.

Tercera transformación: Producto de la Revolución mexicana, se derrumbó el régimen porfirista, debilitando el latifundismo y dando lugar a un modelo social basado en la educación laica, el reparto agrario y la creación de derechos laborales a través de la Constitución de 1917.

Cuarta transformación: Iniciada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador y continuada por la presidenta Claudia Sheinbaum, esta transformación busca una revolución pacífica de las conciencias, con un enfoque en el bienestar social. Gutiérrez Luna señaló que los más necesitados ahora son el centro de las políticas públicas, con programas sociales universales que abarcan desde los adultos mayores hasta mujeres y jóvenes en situación vulnerable.

<https://mayacomunicacion.com.mx/sergio-gutierrez-luna-destaca-el-poder-del-pueblo-en-los-200-anos-de-la-republica/>